

Radicalizarán cuarentena en seis estados venezolanos donde ha aumentado el coronavirus



Caracas, 19 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que a partir del próximo lunes se radicalizará la cuarentena en los estados Distrito capital, Miranda, Aragua, La Guaira, Zulia y Bolívar, ante el aumento de los casos positivos de la Covid-19

Durante el balance diario acerca de la evolución de la pandemia en la nación suramericana, el primer mandatario dijo que en las próximas horas se darán a conocer las medidas específicas para concretar la radicalización de la cuarentena por el método de siete más siete en los estados referidos, informa Telesur.

El jefe de Estado exhortó a la población a reforzar las medidas de protección personal y acatar las normas de distanciamiento físico para evitar brotes del Covid-19. “La protección depende de todos, no depende de un hombre o del gobierno, depende de usted compatriota. Depende de que nos cuidemos y se cumplan los protocolos de seguridad”, expresó.

Adelantó que se ampliará el cordón sanitario sobre Colombia y Brasil, debido al relajamiento de las acciones de control sanitario en las zonas fronterizas, que han propiciado un aumento en el número de

casos de transmisión comunitaria.

"Ha habido un repunte del Coronavirus en el municipio Caroní, producto de la irresponsabilidad de algunos connacionales que vienen de Brasil, pasaron por trochas, violaron las medidas de salud, contaminando a parte de la comunidad Pemón y algunos barrios", afirmó Maduro.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/226161-radicalizaran-cuarentena-en-seis-estados-venezolanos-donde-ha-aumentado-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba